

**Barano a 11 ans et cela fait deux ans qu'il est au club.**

**Cet été il a eu une chance extraordinaire, c'est de pouvoir assister gratuitement à la compétition d'Escrime au Grand Palais.**



**L'occasion de lui demander ses impressions après ces JO réussis qui restent encore en mémoire de par l'organisation.**

**Bonjour Barano, tu as eu la chance d'obtenir une place pour assister à la compétition d'Escrime dans un lieu magnifique à Paris grâce au Comité Départemental du 93 selon des critères d'âge et de sexe. Peux tu nous livrer tes impressions après coup ?**

Bonjour, quand on m'a annoncé que j'avais gagné une place pour assister aux Jeux Olympiques, j'étais fou de joie ! J'ai attendu ce jour impatientement, c'était le 1er août de 10h00 à 17h00. Nous avons dû prendre deux trains pour arriver au Grand Palais, il y avait des lions devant l'entrée, c'était impressionnant.

On a fait la queue mais ça va, ça n'était pas trop long, nous sommes entrés et c'était immense, j'étais ébahi !

Après ça a commencé, il y a eu une première partie entre la France et la Canada, il y avait beaucoup de bruit, Italie contre Etats Unis et Japon contre Egypte.

La France a perdu son premier match.

On a pu descendre des tribunes puis on est remontés voir la deuxième partie, puis en fin d'après-midi nous sommes partis.

J'ai adoré ce moment, l'ambiance, l'Escrime de haut niveau, le Grand Palais...J'espère que je pourrais revivre ça !

**On peut penser que ce sera un peu juste pour Los Angeles mais dans huit ans et bien après, qui sait ? Barano ira voyager dans le monde pour assister à de nouveaux Jeux et soyons fous, y participer !**

**Merci à toi de nous avoir fait partager ton plaisir.**